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Penelitian ini dilatarbelakangi dengan maraknya kasus Covid-19 yang 

mewajibkan masyarakat untuk selalu menerapkan protokol kesehatan di era new 

normal. Pelaku usaha di Desa Nglumpang mulai mengabaikan penerapan protokol 

kesehatan sebagaimana yang tercantum dalam Peraturan Bupati Ponorogo Nomor 

109 Tahun 2020. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana penerapan 

protokol kesehatan di masa Pandemi Covid-19 oleh pelaku usaha di Desa 

Nglumpang Kecamatan Mlarak Kabupaten Ponorogo? 2) Bagaimana penerapan 

protokol kesehatan di masa Pandemi Covid-19 oleh pelaku usaha di Desa 

Nglumpang Kecamatan Mlarak Kabupaten Ponorogo menurut hukum positif? 3) 

Bagaimana penerapan protokol kesehatan di masa Pandemi Covid-19 oleh pelaku 

usaha di Desa Nglumpang Kecamatan Mlarak Kabupaten Ponorogo berdasarkan 

Siyasah Syar’iyyah?. 

Jenis penelitian yang digunakan peneliti adalah penelitian kualitatif dan 

metode deskriptif. Teknik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah 

observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisa yang digunakan adalah 

reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Penerapan protokol kesehatan di 

masa pandemi Covid-19 oleh pelaku usaha di Desa Nglumpang Kecamatan 

Mlarak Kabupaten Ponorogo belum maksimal, dengan banyaknya pelaku usaha 

dan konsumen yang masih bersikap abai terhadap penerapan protokol kesehatan. 

2) Penerapan protokol kesehatan di masa pandemi Covid-19 oleh pelaku usaha di 

Desa Nglumpang Kecamatan Mlarak Kabupaten Ponorogo menurut Peraturan 

Bupati Ponorogo Nomor 109 Tahun 2020 Juncto Nomor 123 Tahun 2020 belum 

berjalan secara efektif, terdapat dua faktor penghambat, faktor dari pelaku usaha 

dan masyarakat itu sendiri, yaitu minimnya pemahaman terhadap bahaya Covid-

19 dan pentingnya menerapkan protokol kesehatan, kemudian faktor dari 

pemerintah desa, yaitu kurangnya edukasi dan sosialisasi serta kurangnya 

tindakan tegas dari pemerintah desa terhadap pelanggaran oleh pelaku usaha. 3) 

Penerapan protokol kesehatan di masa pandemi Covid-19 oleh pelaku usaha di 

Desa Nglumpang Kecamatan Mlarak Kabupaten Ponorogo berdasarkan Siyasah 

Syar’iyyah, peraturan tersebut dibuat oleh Ulil Amri dengan tujuan kemaslahatan 

umat, dengan tidak menerapkan protokol kesehatan berarti tidak mematuhi Ulil 

Amri. 
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This research was motivated by the rise of Covid-19 cases which required 

the public to always apply health protocols in the new normal era. Business 

owners in Nglumpang Village are starting to ignore the application of health 

protocols as stated in Ponorogo Regent Regulation Number 109 of 2020. 

The formulation of the problem in this study are: 1) How is the 

implementation of health protocols during the Covid-19 Pandemic by business 

owners  in Nglumpang Village, Mlarak District, Ponorogo Regency? 2) How is 

the implementation of health protocols during the Covid-19 Pandemic by business 

owners in Nglumpang Village, Mlarak District, Ponorogo Regency according to 

positive law? 3) How is the implementation of health protocols during the Covid 

Pandemic-19 by business owners in Nglumpang Village, Mlarak District, 

Ponorogo Regency according to Siyasah Syar'iyyah?. The type of research used 

by the researcher is qualitative research and a descriptive method. Data collection 

techniques used in this study were observation, interviews and documentation. 

The analysis technique used is data reduction, data presentation and conclusion 

drawing.  

The results of the study show that: 1) The implementation of health 

protocols by business owners in Nglumpang Village, Mlarak District, Ponorogo 

Regency has not been said to be optimal, with many business owners who still 

ignore the application of health protocols and are hampered by the attitude of 

consumers who do not wear masks when shopping and do not use health protocol 

facilities. provided by some shops. 2) The implementation of health protocols by 

business owners in Nglumpang Village, Mlarak District, Ponorogo Regency 

according to Ponorogo Regent Regulation Number 109 of 2020 Juncto Number 

123 of 2020 has not been effectively, there are several inhibiting factors including 

factors from business owners and the community itself, namely the lack of 

understanding of the dangers of Covid-19 and the importance of implementing 

health protocols, then factors from the village government, namely the lack of 

education and socialization and the lack of firm action from the village 

government against violations by business owners. 3) ) The implementation of 

health protocols by business owners in Nglumpang Village, Mlarak District, 

Ponorogo Regency in perspective of Siyasah Syar'iyyah, the regulations were 

made by leaders with the aim of benefiting the people, by not implementing of 

health protocols is not complying with leaders. 
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 خصالمل
  الصحية في فترة وباء فيروسالبروتوكول  التنفيد ،١٢١٠٣١٨٣٠١٦نازيلى أطفي رحمادينا ، 

)دراسة حالة حول الفاعلين  الشرعيةللقانون الوضعي والسياسة  وفقًا ١٩ -كورونا
معهد  ، ملارك ، فونوروكو( ، قسم القانون الدستوري ، علومفانالتجاريني في قرية  

أحمد مهتدي أنشور،  دكتور.حاجي، المستشار:ال٢٠٢١ ،غاغونغتولون الدولة الإسلامي
 المجستيرفي الدين.

 ،الجهات الفاعلة التجارية ، البروتوكول الصحية ، ١٩-كورونا  فيروس :الكلمات الرئيسية
من  ١٢٣جو ١٠٩فونوروكوعدد  ريجنت لوائح السياسة الشرعية ،

 . ٢٠٢١عام
التي تطلبت على ١٩-كورونا  ت فيروسكان الدافع وراء هذا البحث هو ظهور حالَ

بدأت الجهات الفاعلة التجارية  .الجديد  الطبيعي العصرالصحية في  البروتوكولالجمهوردائمًا تطبيق 
 ريجنت لوائح الصحية كما هو مذكور في لَئحة البروتوكولتجاهل تطبيق  في  علومفان في قرية

  .٢٠٢٠لعام  ١٠٩فونوروكوعدد 
الصحية أثناء جائحة البروتوكول  التنفيد ( كيف ١ه الدراسة هي: صياغة المشكلة في هذ

( كيف ٢، ملارك ، فونوروكو ؟ علومفانمن قبل الفاعلين التجاريين في قرية ١٩-كورونا  فيروس
 من قبل الجهات الفاعلة التجارية في قرية١٩-كورونا  الصحية أثناء جائحة فيروس البروتوكول التنفيد
البروتوكول  التنفيد( كيف ٣للقانون الوضعي؟ وفقًا ة ملارك ، فونوروكو ، مقاطع علومفانقرية 

،  علومفان من قبل الجهات الفاعلة التجارية في قرية ١٩-كورونا  فيروس الصحية أثناء وباء جائحة
  .؟ لسياسة الشرعيةمقاطعة ملارك ، بونوروجو ريجينسي وفقًا 

عي والمنهج الوصفي. كانت تقنيات نوع البحث الذي استخدمه الباحث هو البحث النو 
جمع البيانات امل ستخدمة في هذه الدراسة هي اللحظة وامل قابالت والتوثيق. تقنية التحليل 

 .مستخدمة هي تقليل البيانات وعرض البيانات ورسم الَستنتاجات
الصحية من قبل الجهات الفاعلة البروتوكول ( لم تطبيق ١تظهر نتائج الدراسة ما يلي: 

هو الأمثل ، حيث لَ يزال العديد من الفاعلين  .، ملارك ، فونوروكوعلومفان جارية في قريةالت
الصحية ويعيقهم موقف املس تهلكني الذين لَ ترتدي البروتوكول التجاريين يتجاهلون تطبيق 

( لم ٢ الصحية التي توفرها بعض اجملالت.البروتوكول الكمامات عند التسوق ولَ تستخدم مرافق 
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 ، ملارك ، فونوروكوعلومفان الصحية من قبل الجهات الفاعلة التجارية في قريةالبروتوكول  نفيدالت
على النحو الأمثل ، وهناك العديد  ٢٠٢١من عام ١٢٣جو ١٠٩فونوروكوعدد  ريجنت لوائحوفقًا 

،  اجملتمع نفسه  من العوامل المثبطة بما في ذلك عوامل من الجهات الفاعلة في مجال الأعمال و
الصحية ، مثل البروتوكول وأهميتها. من تنفيذ ١٩-كورونا  مخاطر مخاطر فيروس وهي عدم فهم 

اتخاذ إجراءات  عوامل من حكومة القرية ، وهي الَفتقار إلى التعليم والتنشئة الَجتماعية وعدم 
البروتوكول التنفيد  لم (٣ حازمة من قبل حكومة القرية ضد الَنتهاكات من قبل الفاعلين التجاريين.

 السياسةوفقًا  ، ملارك ، فونوروكوعلومفان الصحية من قبل الجهات الفاعلة التجارية في قرية
بهدف إفادة الناس ، من خلال عدم تنفيذ  وْلِى اْلََمْرِ الأُ وضعت هذه اللوائح من ،  الشرعية

 .وْلِى اْلََمْرِ الأُ  البروتوكولَت الصحية يعني عصيان
 

 

 

 

 




